



少年指導育成プログラムを毎年行っております。RYLAは、若者を対象に各地のロータリークラブと地区が実施するリーダーシップ研修プログラムです。

ロータリーはこのように様々な活動をしております。決してゴルフとお酒ばかり飲んでいるクラブではございません。

以上、簡単ですが日頃のロータリー活動のお話をさせていただきます。

このあと理事と親睦委員会で楽しい企画を用意しておりますので、今宵は楽しいクリスマス家族会をお過ごしください。皆さまご静聴ありがとうございます。

■本日のプログラム■  
クリスマス家族会



親睦活動委員会 岩田 信一君

皆さん！メリークリスマス。これより年に一度のお楽しみ釧路ロータリークラブの『クリスマス家族会』を行います。



それでは早々、開会宣言をクラブ運営委員会・滝越委員長よりお願いいたします。

開会宣言

クラブ運営委員会 滝越 康雄委員長

こんばんは。クラブ運営委員会委員長の滝越です。よろしくお願いいたします



す。本日はこの時節、非常に困難なかご出席いただきまして

大変感謝しております。理事会では、最後まで開催の是非を論議いたしました。

開催に先だつて、感染症対策に対して万全を期しております。クラブと会員ご家族との出会い・ふれあいはこの家族会の時しかございません。また今年はどこにもお出かけになる機会もなかったと思いますので、皆さん、最後までお楽しみください。

以上をもって開会として宣言いたします。よろしくお願いいたします。

次年度理事・役員紹介

2021-2022 年度釧路ロータリークラブ

杉村 莊平会長エレクト

皆さん、改めましてこんばんは。この時期、2021や2022、23とこんがらがりますが、来年の2021-2022年度で私が会長をさせていただきますが、一緒に頑張っていただけ理事の皆さんをご紹介しますと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

それでは、次年度理事のご紹介をさせていただきます



すが、大変恐縮でございますがお名前を呼ばれた方はご登壇をお願いしたいと思います。それでは発表します。

2021-2022 年度釧路ロータリークラブ副会長・浅川正紳君、幹事市橋多佳丞君、S A A・邵龍珍君、会計・吉田秀俊君、クラブ運営委員会担当・中島徳政君、クラブ広報会員組織委員会担当・村上祐二君、奉仕プロジェクト委員会担当・小野寺俊君、ロータリー財団奨学推進委員会担当・甲賀伸彦君、そして次年度直前会長になられます舟木博君、先ほどご挨拶をいただきました次年度会長エレクト・滝越康雄君、そして

私を含め 11 名で次年度理事を務めさせていただきます。

続きまして、これからお名前を呼ぶ方はその場でご起立をお願いいたします。次年度会計監査・西村智久君、クラブ研修リーダー・脇弘幸君、副 S A A・後藤公貴君、副幹事・得地哉君、同じく田内康章君、以上のメンバーで 2021-2022 年度を頑張っていきたいと思っております。皆さま方の叱咤激励、ご指導ご鞭撻をよろしくをお願いいたします。素晴らしいメンバーでございます。よろしくお願いいたします。

### 滝越 康雄会長ノミニー

度々の登壇ですみません。先般の総会において舟木会長のご推薦を受け、会長ノミニーをお引き受けいたしました。伝統ある会の代表として重圧感でいっぱいでございます。釧路クラブの会員名簿の古い在庫ファイルから私のファイルが引っ張り出されまして、ノミニーということでお引き受けした次第でございます。私の前、来年度は若き杉村会長でございます。18 歳の年齢差があり、若々しさとメンバーを引きつける力、物腰、全てにおいて及びません。新世代が出た後の旧世代としては非常にやりにくさを感じます。

私の釧路ロータリー在籍は 33 年で、釧路ロータリーは今年度で設立 84 年ですけれど、84 年のうち 33 年間は在籍をして見てきておりますので、この実体験を元に私の担当年度では 86 年目をきちんと運営して引き継いでいきたいと思っております。

何事もメンバー諸兄の協力なしには何もできませんのでよろしくお願いいたします。

また会員を裏で支えていらっしゃる奥様方のご協力には常日頃感謝しております。ご家庭から見えない部分に、奥様方のご支援を何卒よろしくお願いいたします。

以上、簡単ですけれど挨拶に代えます。ありがとうございました。

### 乾杯挨拶

#### 脇 弘幸パスト会長

皆さん、改めましてこんばんは。本日は毎年楽しみにしております『年末クリスマス家族会』にはコロナ禍でいろいろな不安があるなか、このようにたくさんの皆さまにご出席をいただきまして大変ありがとうございます。特に奥様をはじめご家族皆さまのご参加に感謝申し上げます。

今回のこのクリスマス家族会の開催については、先ほど滝越委員長からございましたとおり、舟木会長をはじめ、理事の皆さま、そして親睦活動委員会の皆さまもギリギリまで開催について悩んだことと思っております。ですが、やはり釧路ロータリークラブはコロナに負けないという思いの中での開催かと思っております。

開催するに当たっては、しっかりとした感染対策をとって行こうと、私の目の前にもこの大きなアクリル板もございまして、皆さんの周りもアクリル板で囲われていて、何やら水槽の中にいるような気分ですけれども、これも皆さまの安全・安心のためご理解をいただければと思います。

舟木年度の半分が過ぎようとしています。コロナ禍ということで思いどおりの活動ができない部分はありますけれども、これから下期に向かってもコロナに負けずにしっかりと最後まで頑張りたいと思っております。

また、杉村年度が本格的な準備に入るということで、この準備期間の中でしっかりと知恵を出しながら準備をしていただき、来年 7 月から素晴らしいスタートを切っていただければと思います。

ひとつ忘れました。本日の企画運営を務めていただいております佐藤委員長をはじめ親睦活動委員会の皆さま、今日は大変でしょうけれどもどうぞよろしくお願いいたします。それでは乾杯をさせていただきます。

「声高らかに」と言いたいところですが、飛沫が飛んでしまいますので今回は、品良く行きたいと思っております。よろしくお願いいたします。

それでは、本日も集まりの皆さまのご健康とご多幸を、そして釧路ロータリークラブの益々の発展、またコロナの早い終息、を願ひまして乾杯させていただきます。それではご唱和をお願いいたします。

「乾杯」

ありがとうございました。

(サンタクロースの登場)

(余興・大抽選会)

### 閉会挨拶

#### 土橋 賢一副会長



皆さん、楽しんでいただきましたでしょうか。(拍手) 僭越ではございますが、一言お礼を申し上げたいと思います。

本日、釧路ロータリークラブ・クリスマス家族会にこのようにたくさんの皆さまがお集まりいただきまして大変ありがとうございます。そして日頃、私たちロータリアンがお金と時間を使って、このロータリー活動をさせていただけることも、奥さんにご家族のご理解ご協力と諦めがあってこそできると思っております。いつも、いつも、ありがとうございます。

また今日のこのパーティーを準備・運営をしてくださ

いました。佐藤委員長をはじめとしての親睦委員会の皆さん、どうもお疲れ様でした。ありがとうございました。

先ほど、寸劇がありました。大変恥ずかしかったですけれども寸劇のプロデューサーを務めていただきました滝越大委員長、重ねてお礼を申し上げます。ありがとうございました。

なにはともあれ、楽しい時間を過ごさせていただきましたことに感謝を申し上げまして、この場を締めさせていただきます。

皆さんご起立ください。

『舟木丸』はまだ航海の途中でございます。

本日は「シャシャシャン・シャシャシャン・シャシャシャン・シャン」と一本締めで締めたいと思いますので、皆さんご唱和のほどよろしくお願いいたします。それでは、皆さんのご健康と釧路ロータリークラブが益々発展することを祈念いたしまして、お手を拝借！

### 本日のニコニコ献金

- 舟木 博君 なんとかクリスマス家族会までたどりつきました。ありがとうございます。
- 土橋 賢一君 メリークリスマス！！
- 荒井 剛君 メリークリスマス！！

今年度累計 253,000円

### クリスマス家族会スナップ





